

記

一 工場側

工場側ハ引継キ非常勵組合職工三十三名ヲ以テ平常
通作業ニ四月六日三月下旬期介々給料ヲ支給シ相当
能率ヲ増進セリ

二 職工側

筆議固復サ一名ハ引継シ議固本部ニ集合シ東京鐵工
組合執行委員石井萬衛、統制ニヨリ工場入ロ、警備
就業職工、切崩ニ従事シ居リ四月六日別記「水垣
工場筆議眞相發表」ト題スル印刷物二百枚ヲ附近町
民ニ配布シ同情ヲ求メシ、アリ

三 友誼固、応援

四月六日東京鐵工組合本所第一支部及第二支部、日東
製氷支部、本決合同労働組合第一同厨支部、紡績勞
働組合鶴橋支部等ヨリ約百廿名來後、各支部代表一
名宛テノ激勵的檄文ノ篤レメテ一歌ヲ高唱シ氣勢
ヲ昂ゲタルヲ所轄署、二意ニヨリ平穏裡ニ退散セリ
右及申(通)報候也

別記

水垣工場筆議眞相發表

親愛する斯氏諸氏
今回我々水垣工場從業員は永い間此の愚昧と極度ヲ掠取と個々の压迫心ならず
遂にストライキを決行するに至つたのである御座今回の筆議の起端は昨年の春水
垣工場主の不当な解雇問題K端を發し當時我々從業員は之下附帶して即ち
退職手当の制定他大項目に於ける待遇改善問題を數款いたゞき工場主自らちく密謀
して自然及解除了り以来然々不景氣高々として業務不動且待遇問題の実
現を待つ、あつた方です、然乍ら其後工場主は巧妙なる温情主義を以て今次決
めの明日決めゆく言を左右大して約束を履行す事多深意示く約一年余を費し從業